



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
2019年度学校だよりNo.19
令和2年2月25日

6年生授業参観と 中学校説明会



18日（火）に6年生の授業参観と中学校の入学説明会がありました。6年生にとっては、小学校最後の授業参観でした。

「6年間分の感謝と成長を伝えよう」をテーマとして、保護者の方に1年生から6年生までのできごとをグループごとに発表しました。担任の先生とのエピソードやそのときの思いなどを込めて劇化し、笑いあり涙ありの授業参観となりました。

その後、高田中学校の校長先生と生徒指導主事の先生においでいただき、入学説明会がありました。子どもたちの表情も引き締まり、いよいよ中学生になるんだなという意識が高まってきたようでした。

卒業式まで残りわずかの時間です。悔いの残らない小学校生活となるように最後のがんばりに期待します。



学校評議員会開催

2月19日に学校評議員会を開催しました。3名の学校評議員の方においでいただき、授業を見ていただいたり、給食を食べていただいたりしました。

評議員の方々には、子どもたちが授業中によく発表していることを称賛されました。また、学校評価で家庭学習に課題がある点について、授業と家庭学習を関連づけることもアドバイスいただきました。学校の取り組みについてご理解をいただき、地域全体で子どもたちを見ていくこともお話がありました。



プログラミング学習

来年度から「プログラミング学習」が導入されます。

プログラミングというとコンピュータをつかってプログラミング言語でコードを入力するというイメージなのですが、小学校で行うプログラミング学習はプログラミング的思考を育てることを目的としています。なので、コンピュータを使わなくてもその学習は可能です。

先日、6年生が授業を行いました。プログラミング用の教材を使って命令を組み立てて動かすというものでした。筋道を立てて考えることが重要です。子どもたちは楽しそうに取り組んでいました。



新型コロナウイルス対策について

東京マラソンの一般ランナーの部が中止になったり、イベントが取りやめになったりしています。本県では、感染者の報告はありませんが、県内の病院が患者を受け入れて治療に当たっているケースもあります。感染力が強いため多くの人が集まるところでは細心の注意が必要です。

このような状況ですので、特に以下のことに気をつけて生活させてください。

- 免疫力を高めるために十分な睡眠、適度な運動やバランスのよい食事を心がけること
- 風邪等の症状が見られたら無理せずに自宅で休養すること
- 不要な外出を控えること（なるべく人混みを避ける）
- 外出先から戻ったらうがい、手洗いを必ずすること

予防のためには、手洗い、咳エチケットの徹底が指示されています。学校では、教室の換気とともに、マスクを着用させていきたいと思っておりますので、準備をよろしくお願ひします。

収穫に感謝して



20日に5年生が、ぼたもち？（おはぎ？）づくりをしました。総合の時間に田植えをしたり、稲刈りをしたりして育てた餅米を使いました。1俵も合ったのですが、半分だけを使って、お世話になった人へ感謝の気持ちを込めてつくりました。町の農林課の方々にもお裾分けをしました。

今回は、特に衛生面にも気をつけて取り組んでいました。